

Farbenfroh in den Sommer 2020

Nach acht Jahren stellt die Hobby-Malerin Karina Hanns erneut ihre Werke in der Badischen Beamtenbank am Altmarkt in Dresden aus.

Die kräftigen Farben und die Vielfalt der Farbgebung hat sie sich erhalten, so dass diese ein erfrischendes Sommergefühl geben. Ihre schwungvolle Malerei animiert nicht nur den Blick, sondern auch den Gang in die freie Natur und setzt ein Zeichen der Hoffnung in schwierigen Zeiten. Dies ist nach den Einschränkungen der letzten Monate aufgrund des Corona-Virus' ein Streben, das sicher viele Menschen mit der Künstlerin teilen.